



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 17 de julio de 2014

*"Para ser exitoso
no tienes que
hacer cosas
extraordinarias.
Haz cosas
ordinarias,
extraordinariament
e bien."
Jim Rohn*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.93
Euro
17.51

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Hoy inicia el extra para leyes energéticas

El Senado de la república comienza hoy con el periodo extraordinario en el que se debatirán y votarán los cuatro dictámenes de las leyes secundarias en materia energética, mientras que elementos de seguridad pública resguardan la sede legislativa, ubicada en Paseo de la Reforma, ante posibles manifestaciones masivas. Los legisladores prevén que las sesiones en las que abordarán los dictámenes que le tocaron al Senado como Cámara de origen duren al menos cuatro días, que se propicie el debate y que se registren de 2,000 a 3,000 reservas, la mayoría del PRD y el PT. Con 26 votos en favor y ocho en contra la Comisión Permanente del Congreso de la Unión avaló ayer la apertura del periodo, pese a la inconformidad de la izquierda.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Prevén derrama de más de 311 mil mdp en vacaciones

Para el presente periodo vacacional se prevé una derrama económica de 311 mil 947 millones de pesos, lo que significa un aumento de 1.8 por ciento comparado con el año pasado, estimó el presidente de la Concanaco-Servytur, Enrique Solana Sentíes. El dirigente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur) mencionó que se calcula la movilización de 58.2 millones de turistas, 6.0 por ciento más que el año pasado, hacia diferentes puntos del país, de los cuales 13.6 millones provienen del exterior y 44.6 millones de viajeros nacionales.

El Financiero

Estados y municipios adeudan más de 100 mil mdp a proveedores

En el primer semestre de 2014, los industriales no sólo han tenido que hacer frente a la falta de ventas en el mercado interno, también al incumplimiento de pagos por parte de los estados y municipios, deuda que rebasa los 100 mil millones de pesos. Rodrigo Alpizar Vallejo, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), indicó que el número de empresas afectadas, que no sólo son asociadas a este organismo sino que están asociadas a otras corporaciones supera las 40 mil.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 17 de julio de 2014

Últimos Folios:

Dictamen Fiscal 2013.
Información importante
de su presentación 

Vencimiento de plazos
para la adopción de
normas
del Consejo Nacional
de Armonización
Contable. 

Proyecto de Reforma
Integral de los Estatutos
y sus Reglamentos. 

Notas Fiscales:

SAT / Manual de uso de
Sistema "Mis Cuentas" 

SHCP / Anexo 1-A de la
RMF 2014. Trámites
Fiscales 

PRODECON / Boletines de
actualización fiscal.
Publicaciones
Relevantes 

MILENIO

“España y todo el mundo, al pendiente de México”

Hace poco más de medio año fue nombrado embajador de España en México. "Una de las tareas más importantes que tiene un embajador cuando llega es conocer el país adonde fue enviado", señaló durante su visita al consulado general en esta ciudad. Ahí, en el piso séptimo de las Torres Moradas, Luis Fernández-Cid habló de inversión y de las reformas estructurales en nuestro país: "España y todo el mundo están al pendiente de México".

REFORMA

Falla Banamex.- CNBV

Banamex presentó un deficiente sistema de control interno y originación de crédito, así como problemas de auditoría interna y administración de riesgos. Es lo que concluye la investigación de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) respecto al caso Oceanografía (OSA). Lo anterior según un documento entregado a la comisión especial del Senado que sigue el caso de Oceanografía. La CNBV señaló que las cuentas por cobrar que tiene Banamex corresponden a 217 estimaciones de avances de obra, derivados de 25 contratos de Oceanografía con Pemex Exploración y Producción (PEP), las cuales no fueron reconocidas por la paraestatal.

La Razón

Eliminan prácticas desleales en compra de medicamento

A fin de acabar con las prácticas anticompetitivas en la compra de medicamentos e insumos por parte de las empresas de la industria, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) firmó un acuerdo con la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece). Buscan transparentar y mejorar su proceso en la adquisición de fármacos. La comisionada presidente de la Cofece, Alejandra Palacios, indicó que el convenio entre las dos dependencias se basa en la capacitación de funcionarios del IMSS para diseñar el procedimiento de las compras públicas y encargados del área de suministros de medicinas; así como para que detecten conductas anticompetitivas como los monopolios o manipulación de precios.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 17 de julio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 16/07/2014	
(Pesos por dólar)	12.9390
Tasa de interés objetivo	
(17/07/2014)	3.00
TIE 28(16/07/2014)	3.2970
TIE 91(16/07/2014)	3.3123
TIE 182 (16/07/2014)	3.3229
CETES 28 (15/07/2014)	2.84
Reservas internacionales (mdd)	
(11/07/2014)	190,340.7
Inflación anual	
(Jun. 2013-Jun. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.75
Inflación subyacente *	3.09
Inflación mensual	
(Jun. 2014, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (17/07/2014)	5.134724

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

OCDE percibe reducción de desigualdad de ingresos en México

Tras la crisis de 2008, la desigualdad de ingresos se elevó en las naciones integrantes de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), aunque México fue la excepción. Así lo afirmó la directora del organismo en México para América Latina, Eugenia Garduño Whitson, quien expuso que a pesar del avance de los últimos años, la desigualdad en el país aún es comparable con el promedio de la OCDE.

CNNEXPANSIÓN

Precio de la gasolina, libre para 2018

Los precios de la gasolina y el diesel en México se liberarán a partir de 2018 - dos años antes de lo considerado en la propuesta de reforma energética del Gobierno de Enrique Peña Nieto-, lo que ocasionará que los consumidores paguen el costo real de los combustibles y que hoy están subsidiados, señala uno de los cambios hechos por las comisiones del Senado que analizan el paquete de dictámenes de la reforma energética. El pleno de la Cámara Alta debatirá y votará las iniciativas de leyes secundarias este jueves. Las modificaciones que se aprobaron en comisiones sin la presencia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y del Partido del Trabajo (PT) consideran darle al Ejecutivo la facultad para determinar el precio de las gasolinas, en lugar de la Secretaría de Hacienda.

GrupoFormula

EPN recibirá a presidente de Perú en visita oficial

Enrique Peña Nieto, presidente de México, encabezará la ceremonia de bienvenida a su homólogo de Perú, Ollanta Humala, en su visita oficial en tierras mexicanas. La ceremonia está programada en Palacio Nacional en la Ciudad de México a las 11:30 horas. Hacia las 13:20 horas, el presidente Peña Nieto realizará la firma de documento y ofrecerá un mensaje a medios de comunicación junto con Ollanta Humala. Finalmente, a las 15:30 horas se llevará a cabo la comida en honor al presidente Humala en Palacio Nacional.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 17 de julio de 2014



México forma parte de las potencias más importantes de AL: ministro alemán

El ministro alemán de Asuntos Exteriores, Frank-Walter Steinmeier, inicia hoy un viaje a México para reforzar la cooperación bilateral en materia económica, política y cultural y respaldar las inversiones germanas en el país norteamericano. México es el primer país latinoamericano que visita Steinmeier tras asumir el cargo, lo que, según fuentes de su departamento, demuestra su deseo de impulsar la colaboración bilateral, algo que podría lograrse con la puesta en marcha de un foro de carácter periódico. "Queremos ampliar nuestro trabajo conjunto", manifestó el jefe de la diplomacia alemana en un comunicado antes de iniciar su visita, que concluirá el domingo.



La planta de PET dará empleo formal a los jóvenes: STPS

En el marco de la Inauguración de la Planta de PET Reciclado Grado Alimenticio más grande del mundo, el secretario de Trabajo y Previsión Social (STPS), Alfonso Navarrete Prida, señaló que el día de hoy se concretó un sueño que se estaba trabajando desde el 2005. Destacó que la inauguración de dicha planta, representa una gran oportunidad que generará mil empleos directos, dos mil indirectos, además la derrama económica para el Estado de México (EdoMex), dando oportunidades a los jóvenes para contar con un empleo formal.



Lluvias y tormentas eléctricas afectarán al país

Las regiones del occidente y centro del país tendrán lluvias fuertes a muy fuertes con descargas eléctricas y posibilidad de caída de granizo, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo precisó que dichas condiciones son consecuencia de la onda tropical número 13, que se extenderá al occidente de las costas de Jalisco, y también ocasionará precipitaciones intensas en Puebla y el Estado de México. Por otra parte, la onda tropical número 14 se ubicará la tarde de este jueves sobre la Península de Yucatán y originará potencial de lluvias fuertes acompañadas de actividad eléctrica.